

DAS JENSEITS SUCHT DEN SUPERGEIST

Endlich war Heinrich an der Reihe, er hatte sich den Speisesaal ausgesucht. Die erste Disziplin war das plötzliche Erscheinen. Eine Familie war gerade am Frühstück und dann kam er unter dem Tisch hervor und brüllte die Leute an sie schrien und erschreckten sich zu Tode. Jetzt muss er sich in etwas verwandeln er entscheidet sich für eine Vogelspinne und dann ging er auf den Tisch, die nächste Mahlzeit ist aber erst das Mittagessen und deswegen wartet er 3 Stunden aber es hat sich gelohnt die ersten Leute die dann kommen waren so geschockt das sie das ganze Hotel zusammen schreien und das Hotel sofort verließen. Und nun die Letzte Aufgabe ist das Heinrich etwas verschwinden lassen musste er ließ verschwinden alle Tische. Dann war die Siegerehrung und Heinrich bekam den ersten Platz. Also ist er jetzt der Supergeist des Jahres 2019.

ENDE